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火の魂ファミリーの皆さんいつも本当にありがとう。 

新年度がスタートして新たな環境で生活している人も多いと思います。 

とは言え、まだまだ制限がある生活環境の中で対応に追われる日々だと思いますが、

今できることを前向きに行動していきましょう！ 

 

さて、今月の社長からの手紙は、改めて「就職＝結婚」という考え方を書き綴ってみ

たいと思う。火の魂カンパニーは４月になり新入社員が入社してきました。 

理念に共感した人を採用する新卒採用も今年の入社で第 6期を迎えることになる。 

新卒採用で入社した社員数も在籍で 20人を超える人数になり、火の魂カンパニーの大

切にしている理念を体現する社員が本当に増えてきた。 

私は就職とは、企業と共に人生を歩む事だと考えている。 

私が考える結婚とは、長い人生で良いときよりも大変なときのほうが沢山あると思う

し、その苦難困難に対して力を合わせて、お互いに支え合い乗り越えるために一緒に

なったと思うようになった。（うちの家内はどう思っているかわ分かりませんが・・。） 

就職も私は同じように考えている。長く働いていれば壁にぶつかるときもやっぱりあ

るし、1人では乗り越えられないと感じてしまうときも正直あると思います。 

そんな時に、一緒に乗り越えて行きたい、支えて貰える人がいたり、支え合いたい人

がいることが私は大事なことじゃないかなと思います。 

私も創業して度重なる試練が何度もありました。私を支えてくれる人が何人もいたか

ら、諦めないでここまでこれたし、そんな心の支えになってくれた人に恩返しがした

いと心から思っています。（まだまだ恩返し出来ていませんが・・・。） 

今回、入社した新入社員の前で改めて私の夢を語りました。 

私の夢は「社員と共に幸せになること」、どうなれば幸せなのか？全員が幸せを感じら

れる会社とは？と答えのない夢を追い続けていますが、この会社を年輪のごとく少し

ずつでも成長させて、経済的にも精神的にも豊かな会社を目指し続けます。 

とは言え、私一人で出来ることでは決して無いので、今年入社した新入社員にもたく

さん成長してもらい、理想の会社を実現させていきます。 

星の数ほど数多くの企業がある中で、たった一つ火の魂カンパニーを選んだ新入社員

たちとのご縁に深く感謝して、私自身も変化を恐れず社員の先頭に立ち成長していき

ます。 新入社員の皆さん一年目は非常に重要です。 

与えられた仕事を全力で取り組む、そして火の魂カンパニーが最も大切にしている基

本姿勢を誰よりも熱心に取り組み、明るく素直で負けず嫌いな自分になれるように、

日々、自分自身の言葉遣い、仕事に対する姿勢、笑顔表情を意識的に作っていこう。 

先輩方、新入社員の成長のサポートどうぞ宜しくお願いします。 
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